L'année de révélation des chanteurs amateurs du lycée Elfort.

Depuis le début de l'année scolaire 2023-2024, une initiative unique et enrichissante a pris place au sein du Lycée Léopold Elfort de Mana. Un atelier de chant, Coanimé par M. Hans EDMOND (intervenant extérieur spécialisé en technique vocale) et M. Henry JEAN-BAPTISTE, enseignant au lycée, a vu le jour. L'objectif était clair : offrir aux lycéens une opportunité d'explorer leur talent vocal, de développer leurs compétences artistiques, et de partager leur passion avec la communauté éducative.











Ce que pensent les élèves de l'atelier

Kyan'n, nom de scène: V. B. K.

Dans cet atelier, grâce aux conseils reçus, j'ai appris à avoir une meilleure maîtrise de ma voix, à canaliser ma puissance vocale également. Les séances de techniques vocales se font dans une bonne ambiance avec de la bienveillance.

Ilaïs, nom de scène: RAFFAL- 07.

J'ai beaucoup aimé l'expérience. Grâce à l'atelier et aux conseils personnalisés reçus, j'ai réussi à regagner confiance en moi. J'ai aussi réussi à m'améliorer en musique.

Merci beaucoup pour cette initiative.

Mathieu, nom de scène: TSO (The Shy One).

Cet atelier m'a vraiment aidé à m'améliorer. Je suis maintenant un passioné. Je vais poursuivre mon rêve de chanteur pour devenir le meilleur prof de musique en Guyane.

En haut à gauche: Grirène PINAS, 1G1, interprétant "When i was your man" de Bruno Mars.

En haut à droite: llaïs GUILLAUME (RAFFAL-07), 2GT1, chantant sa propre chanson "Fake love.

En bas à droite: Kyan' n VIRAPIN(V.B.K.), 2GT1, interprétant "Back to black" de Amy Winehouse.

En bas à gauche: Mathieu VANGEE(TSO), 2GT2, interprétant "Tourner la tête" de Slimane.

Le parcours de l'atelier

Le parcours de cet atelier est d'abord basé sur un temps d'échange autour des préférences musicales, des expériences et objectifs musicaux et la découverte du riche et diversifié répertoire de chacun. Cette phase d'échange est suivi d'un travail collectif et individuel qui a rendu l'ambiance agréable et les participants productifs. *Une très belle expérience!*

Merci à nos élèves pour leur investissement et leur courage, Merci à M. Hans EDMOND pour son expérience et ses qualités techniques mises au service de l'atelier, Merci également à Marie-Anick PALMYRE qui a été le moteur de cette initiative car elle représente une partie du grand dispositif "**NEFLE**".

01/01